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Résumé :

Cette étude vise a mettre en évidence le type de traduction audiovisuelle le plus
important , a savoir le doublage .Au cours des dernniéres décennies , cette
technologie a connu une large diffusion dans le monde , en particulier dans le
domaine de I'animation ,en raison du manque de production arabe dans ce
domaine,ce qui rendu nécessaire le transfer de contenus étrangers basés sur la
technique d’adaptation.Nous nous sommes concentrés dans nos recherches sur
lui et sur les stratégies adoptées car il a été largement utilisé dans les séries de
dessins animeés et les films basés sur des films et série doublée par le Centre

Al Zohra notamment ,et nous avons essayé autant que possible de dissiper toute
ambiguité a ce sujet .

Mots clés : traduction audiovisuelle ,doublage ,animation
,programmesenfants .

Abstract :

This study aimed to shed light on the most important type of audiovisual
translation, which is dubbing. In recent decades, this technology has witnessed
wide spread in the world, especially in the Arab world and especially in the field of
animation, due to the lack of Arab production in this field, which necessitated the
necessity of transferring foreign content based on adaptation technology. We
focused in our research on it and on the stratigies adopted in it . It has been used
extensively in cartoons based on films and series dubbed by Al Zohra Centre,
and we have tried as much as possible to remove some of the ambiguity about
this topic.

Key words : audiovisual translation ,dubbing ,animation,programs children



